

非正規ではたらくなかまの全国交流集会 in 大阪
6月13日(土) 13:00~14日(日) 12:00
エル・おおさか

大阪母親大会

6月14日(日) 12:30~
エルシアター

告知板

戦後・被爆70年、春闘60年 安倍暴走・橋下維新政治と対決し、

「都構想・大阪市解体」ノー



▲「核兵器廃絶」「都構想ノー」

▶「正社員による大幅増員！」

5月1日、扇町公園にて開催された第86回大阪メーデーに5千人、府下15カ所を含め1万人の労働者・市民が参加しました。

「戦後・被爆70年」「春闘60年」という歴史的節目にあたり、人間らしい労働の実現めざし、安倍「暴走」政治ストップ、春闘での要求前進と国民的共同のたたかひの発展と「都構想・大阪市解体」ノーの決意を固めました。

晴れた空に「祝メーデー」のアドバルーンが林立する扇町公園に、ファンファーレが高らかに鳴り響き、菅義人事務局長が開会を宣言しました。

主催者を代表し、川辺和宏実行委員長は、「安倍暴走政治と橋下維新政治との全面対決にむけ力強く意思統一する場として成功している。沖繩・辺野古、原発再稼働、労働法制など国民生活と日本社会を崩壊させる悪政が進められ、春闘では中小企業や非正規労働者の処遇や雇用改善に至らず格差は拡大している。大阪では維新政治の下で、労民サービス切り捨て、労働組合を弾圧する一方、中原府教育長らの不祥事に反省無く開き直っている。大阪都構想をめぐり住民投票が告示され、うそごまかしで市民の目を欺く手法で押し進められようとし、憲法「改正」の国民投票の先行演習としての危険な狙いが明白となった。大阪市解体を許さない断固とした

意思を示すよう労働者・民主勢力が総決起し、大阪と日本を変える流れをつくりだそう」と、力強くあいさつしました。

続いて、辰巳孝太郎日本共産党参議院議員のあいさつとメッセージ紹介のあと、原弘行農民組合会長が「TPP反対」、若狭幸治関西M1C議長が「労働法制改善反対」、梅田章二憲法会議幹事長が「憲法」、前田博史明のい会事務局長が「大阪都構想ノー」の訴えと決意が表明されました。また、スローガン、メーデー宣言の採択を行いました。



「労働者派遣法改悪反対！」

集会終了後、参加者は「大幅賃上げを行え」「大企業は社会的責任を果たせ」「戦争立法は許さないぞ」「大阪つぶしの都構想反対」などシュプレヒコールを響かせ、天満橋コースと西梅田コースに分かれ、それぞれの組合旗を先頭にデモ行進を行いました。



5000人が集まった扇町公園

第86回大阪メーデー 扇町公園に5000人

デコレーション・プラカードコンクール優勝は

入賞した作品を披露

プラ部門 医療生協労組かわち野 (平和への想い)
デコ部門 年金者組合大阪府本部 (安倍暴走・橋下破壊政治ストップ)

デコレーション・プラカード等コンクールに、デコ部門に6点、プラ部門に11点の力作が出展されました。審査の結果、次の団体が入賞しました。副賞として、デコ部門1位5万円、2位3万円、3位1万円、プラ部門1位2万円、2位1万円、3位5千円が授与されました。

優等	デコレーション部門	プラカード部門
優勝	年金者組合府本部	医療生協労組かわち野
2位	大阪府保険医3団体	西淀川医療労組
	郵政ユニオン西淀川支部	医療労組大阪
3位	大阪自治労連婦人部	大阪府職労
	西淀川医療労組	大阪民医連
	北大阪総合法律事務所	国交労組西日本航空支部

国労大阪会館を
研修・学習会などにご利用ください

JR・天満駅 地下鉄・扇町駅 下車すぐ

◆身障者用昇降機設置

お申し込みは ☎06(6354)0661

〒530-0034 大阪市北区錦町2-2

天満でとどけ

▼大阪でも外国人訪問者を見かけるようになってきたと実感する人も多いことだろう▼中国語を話す人たちが、「日本米10kg袋を大量に」「数百万円もする高級外国ブランド時計を買っていた」と、日常会話のネタとなる。地元経済に大きく貢献しているはずだが、話の続きには何かしらマイナスのニュアンスが続く。自らの年収が上らないこと、ヤッカミか、その国に対する反発からか▼国内の雇用安定と賃上げで内需拡大・景気回復、加えて治安が良く、来訪者が安全で安心して行動ができる国は魅力的だ▼平和憲法を持つ国で、戦後70年政府談話が国民や近隣諸国、世界に評価される文書となるよう求められる。